

ABSTRAK

Silpa Parwati. 2020. Pengaruh Pertunjukan Orgen Tunggal terhadap Eksistensi Rabab Pasisia di Kec. Lengayang Kabupaten Pesisir Selatan. *Skripsi S1*. Jurusan Sendratasik. FBS Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk menemukan dan mendeskripsikan Pengaruh Pertunjukan Orgen Tunggal terhadap Eksistensi Rabab Pasisia di Nagari Kambang Kecamatan Lengayang Kabupaten Pesisir Selatan.

Jenis penelitian ini adalah jenis penelitian kualitatif dan menggunakan metode penelitian deskriptif. Instrumen utama dalam penelitian ini adalah peneliti sendiri dan dibantu dengan instrumen pendukung seperti alat tulis dan kamera. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara studi pustaka, observasi, Wawancara dan dokumentasi. Langkah-langkah untuk menganalisis data adalah mengumpulkan data, mendeskripsikan data dan membuat kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pertunjukan Orgen Tunggal dapat mempengaruhi keberadaan rabab dalam masyarakat Nagari Kambang Kecamatan Lengayang Kabupaten Pesisir Selatan. Sekarang masyarakat tidak lagi memahami pesan-pesan yang terdapat dalam Rabab dan menjadikan Rabab hanya sebagai hiburan semata. Ada faktor-faktor yang mempengaruhi kesenian rabab pasisia yaitu faktor internal masyarakat lebih cenderung menikmati sajian Orgen tunggal. Tidak lagi memahami nilai pendidikan dalam rabab, sehingga menjadikan rabab rabab pasisia tidak menarik. Secara eksternal yaitu terjadinya arus modernisasi dan globalisasi. Keberadaan Orgen Tunggal yang semakin populer di dalam masyarakat Nagari Kambang Kecamatan Lengayang. Keadaan seperti ini sangat mempengaruhi eksistensi Rabab sebagai hiburan tradisional dengan pesan moral. Secara perlahan juga berpengaruh terhadap intensitas pertunjukan Rabab, terhadap masyarakat penikmat Rabab, terhadap pesan-pesan dalam kaba Rabab, terhadap Eksistensi Rabab dan terhadap kemasan sajian Rabab. Rabab mengalami sedikit pembaruan agar tetap eksis dan digemari oleh masyarakat, salah satunya bentuk raun sabalik yang memiliki irama-irama yang enak didengar.